
  

dado 23 de novembre de 2024 CRÓNICA 

Rodada de Escuela Villa Las Nieves 
reunió a cerca de 200 niños y jóvenes 

La Escuela Villa Las Nieves ce- y compromiso con el medio ambiente, 
labró con éxito la segunda cieletada — La actividad contó con el respaldo 
ambiente), una astividad que reunió a. de instituciones claves como Secta- 
estudiantes desde nivelprebásico has- — due, la empresa de aguas Q9 y el Ins 
a octavo básico. El circuito comenzó — titulo Nacional del Deporte IND), que 

“an las afueras del establecimiento, en. contribuyeron con insumos esenciales. 
Avenida Los Generales, continuó por para el desarrollo del vento, Este apo: 
ol Humedal, descendió por Carlos Ibá- — yo fue fundamental para garantizar el 

Añez y concluyó en la misma escuela, — áxitade la jornada, que consolidó su. 
completando un recorrido seguro y - lugar como una iniciativa emblomáti- 
“ameno gracias al apoyo logístico de ca del establecimiento 
Carabineros. Según la organización, — La profesora Macarena Oyarzún ex- 
más de 200 participantes, entre estu. presó su satifacción por la amplia par. 
diantes, familias y miembros de la co-  ticipación y el impacto positivo dela - 
munidad, formaron parte ds lstada: "Estamos fl 

bien, afortunadamente” Los celtas e ol punto de partida rento a colegí. 

  

  

   

    
  

  

  

     
Según el alcalde Claudio Radonick 

Municipalidad dejaría de administrar los puntos 
verdes de la comuna el próximo 14 de diciembre 

L alcalde ce Punta Aur 
nas se reunió con el 
subescretario de Me- 

dio Ambiente, Maximiliano 
Proaño Ugaldo, para tratar un 
problema que urge ala comu- 
a que es la entrada en vigor 
de la Ley de Responsabilidad 
Extendida del Productor, d 
tinada a regular el reciclaj, 
el próximo 14 de diciembre 
Según el jefe comunal si esto 
nose soluciona, la administra 

   
nn dolastiempos de ella, esta em- 

presa está muy atrasada", do- 
unció alcalde Radonieh. 

El subsecretario de Medio 
Ambiente, Maximiliano Proa- 
o, acogió la preocupación del 
jefe comunal y anunció que ha- 
rá gestiones para solucionar los 
escollos que presenten con la 
empresa y agilizar la puesta en 
marcha para que el cambio no 
afecto alas personas que reci 
lan ena cudad, 

adonich le propuso al sub 
scretario incluir dos indicncio- 
esque mejorenla Loy Rep, una 
que permita fiscalizar los actos 
de la empresa y otra que ax 
tiondacl plazo an un año para al 

+ traspaso del tecicajs ala nueva. 
entidad responsable. 

  

  

ción municipal so quedaría sin 
la posibilidad de esguir admi" 
únistsandolos puntos verdes, ya 
que no tendría la facultad de 
hacerlo. "Vamos a retroceder 
siete años”, fustigó Claudio    Alcalde Radonich s reunió con el subsecretario de Medio Amable Mazielano Proaño, an vista at vernos a Punta Arenas     
ormar a Punta Arenas en líder y financiamiento dela gestión — hará cargo la empresa privada 
“en materia de sostenibilidad... de residuos derivados dela co- — Resimple, la cual opera en la Rellenos sanitarios 

Esta legislación establoceun — mercialización de neumáticos, — gión através de la asociación — Unodelos principales pro- 
tratamiento especial en la ges: . envasas y embalajes, assites . con una empresa local denomi- blemas que enfrenta la ragión 
tión de residuos, a través del lubricantes, aparatos eléctricos nada Fiambro. La municipalidad esla carencia de nuevos relle- 
cual los productores son tes- — y electrónicos plas y baterias. debefirmarun convenio cones- nos sanitarios an las cuatro ca- 
ponsables de la organización ta empresa, "Estamos a merced — pitalos provinciales, Para Proa: 

  

  

  

  

Nueva Lineas 

OUTDOOR 

  

» Elsubsecretario 
de Medio Ambiente, 
Maximiliano Proaño, 
acogió la preocupación 

del jefe comunal y 
anunció que hará 
gestiones para 
solucionar los escollos 
que presentan con la 
empresa y agilizar la 
puesta en marcha para 
que el cambio no afecte 
alas personas que 
reciclan en la ciudad 
  

o, la entrada on vigor de la Loy 
Ben y su eventual éxito puede. 
reducirla presión que exito en 
los rellenos sanitarios al incen- 
tivar un segundo uso de ciertos 
desschos. Al ser consultado so 
be si se va a inyectar presión 
al gotisrno regional para mate 
rializar sota inversión o prestar 
“asesoría técnica, el subescreta 
rio explicó que a nivel nacional 
existe una mesa intersectorial 
nice Medio Ambient, Subdere 
y Salud para major las capaci 
dades técnicas de los gores en 
stos proyectos. MPA. 
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